

VII JORNADAS LIBERTARIAS EN HUESCA.

Ya están aquí las Jornadas Libertarias 2003, una semana repleta de actividades diversas, con un claro aroma abstencionista dadas las fechas “electorales” en las que nos encontramos.

Para recibir por correo electrónico el cartel anunciador de las Jornadas, pídelo a:

Ateneo: ateneo@ateneo-huesca.antifa.net

CNT-Huesca: cnt@ateneo-huesca.antifa.net

Recibirás un mensaje con el cartel en fichero adjunto (formato Word)

Huesca-Info te invita a asistir y participar en las actividades programadas para estas Jornadas.

Éste es el programa:

VII JORNADAS LIBERTARIAS EN HUESCA.

Nuestros sueños no caben en sus urnas.

Huesca, del 19 al 25 de mayo de 2003.

Programa de actividades:

LUNES, 19 de mayo.

A las 20.00 h. en el C.S.A. Algarada (Calle Vidania nº 11)

Inauguración de la exposición de fotografía:

“LAS PAREDES HABLAN (Fotos de Pintadas Callejeras)”

(Si quieres aportar alguna foto, tráela)

MARTES, 20 de mayo.

A las 20:00 h en Radio Kasco Viejo (102.5 FM)

Emisión especial de radio:

“ESPECIAL ANTICLERICAL”

(Se incluye una entrevista al Sumo Pontífice)

MIÉRCOLES, 21 de mayo.

A las 20:00 h. en la Escuela de Magisterio (Calle V. Cardedera)

Charla-Coloquio informativa:

“COMUNIDADES RURALES EN EL NORTE DE NICARAGUA” (Con proyección de diapositivas)

JUEVES, 22 de mayo.

A las 20:00 h. en la Escuela de Magisterio (Calle V. Cardedera)

Charla-Coloquio:

“LA ANTI-PSIQUIATRÍA Y SU CONTEXTO SOCIAL” A cargo de psiquiatras del Área de Salud de Huesca.

VIERNES, 23 de mayo.

A las 22.00 h. en la Plaza Gral. Alsina (detrás del Museo)

Cine al aire libre:

“UN HOMBRE LLAMADO FLOR DE OTOÑO”

(Si hace mal tiempo, se proyectará en el CSA Algarada)

SÁBADO, 24 de mayo.

En el C.S.A. Algarada (Calle Vidania nº 11):

A las 20.00 h. - Títeres:

“LA MAGA MARAVILLA”

A cargo de Títeres Sin Vergüenza.

A las 22.00 h. - Teatro:
"LA PUTA EN EL MANICOMIO" de Darío Fo.
A cargo de Imagina Que No.
A las 23.00 h. - Fiesta:
SESIONES DE HIP-HOP, REGGAE, RAGGA...
Habrá sorpresas...

DOMINGO, 25 de mayo.
A las 8.45 h. en la Estación Intermodal.
Excursión Abstencionista:
"EXCURSIÓN A LA FUENTE DE LUCANO Y SUS POZAS" Salida y regreso en tren. Bañador opcional.
Entrada libre a todos los actos.

Organizan:
Ateneo Libertario Ramón Acín
Confederación Nacional del Trabajo (CNT-Huesca)

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

TALLER "ALTERNATIVAS A LA GUERRA DE LA GLOBALIZACIÓN".

Fuente: Plataforma Mirando al Sur (Huesca).

Aumentar nuestra conciencia y capacidad para tratar de entender, para saber que todo sobre lo que decidimos o dejamos de decidir tienen incidencia sobre un montón de cosas. Lo que hacemos y lo que no hacemos cambia el mundo. O lo deja igual. Porque nada es irrelevante.

Queremos realizar contigo un taller de reflexión y propuestas frente al modelo de vida que nos impone el imperio de las transnacionales y el dinero.

Aspiramos a mostrar la conexión que existe entre la guerra que otros hacen y la manipulación de nuestro consumo, de nuestra forma de ver el mundo y de nuestra percepción de la / de ser mujer.

Sábado 17 de mayo de 2003-05-08
Centro Cívico Santiago Escartín - Huesca
9,30 a 14,00 h y de 17,00 a 19,00 h

Globalización y consumo: Cesar Torres
Globalización y genero. Rosana Gabarre
Globalización y medios de comunicación: Javier Gurpegui

Inscripción gratuita. Plazas limitadas
974221567 / 974243842 / 974245290

Organiza: MIRANDO AL SUR

Mirando al sur es un proyecto de sensibilización en el cual participan Médicos del Mundo, Asociación Solidaria Aragonesa, Ecologistas en Acción y Promotora Altoaragonesa de Comercio y Consumo Alternativo y Solidario.

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

CAMPAÑA DE OBJECCIÓN FISCAL A LOS GASTOS MILITARES (2003).

Fuente: Coordinadora Ciudadana contra las guerras (Huesca)

“Si naces hombre o mujer para vivir, deja de financiar la actividad militar”

Siguiendo la actividad de la Coordinadora “Contra las guerras”, durante los meses de mayo y junio, la misma se va a centrar en una campaña de “objección fiscal a los gastos militares”, sobre la que adjuntamos información básica:

Para mas información:

620404313 Chesús

974704947 Pedro

615262326 Sara

NO CON MI DINERO

Durante estos últimos días, millones de personas hemos salido a la calle para protestar y dejar clara nuestra posición por la masacre que se ha producido con el pueblo iraquí. Los lemas más utilizados en todo el mundo han sido “no en nuestro nombre” y “no con nuestro silencio”. Es necesario seguir adelante con nuestra actitud crítica respecto a todos los conflictos bélicos, dando alternativas a un sistema cada vez más injusto y reflexionar sobre nuestro papel en esta tarea. ¿Te has preguntado cómo se han financiado los bombardeos sobre la población iraquí?. Es hora de decir “no con mi dinero”.

¿QUÉ ES LA OBJECCIÓN FISCAL?

La objeción de conciencia a los gastos militares o objeción fiscal es un acto de DESOBEDIENCIA CIVIL con el que, de manera esquemática, se pretende:

Mostrar nuestra no disposición a colaborar con el Estado en los gastos de preparación de guerras y mantenimiento de la estructura militar.

Incumplir la ley de forma pública, colectiva y no violenta para suscitar un debate sobre la militarización social, cultural y económica, asumiendo nuestro protagonismo a la hora de decidir de que manera se utiliza nuestro dinero, y en definitiva decidir sobre qué tipo de sociedad queremos construir.

Promover el trabajo por la paz, la justicia social, la cooperación para el desarrollo, los derechos humanos y financiar directamente proyectos que no reciben subvenciones, proyectos que permiten seguir trabajando por una sociedad más justa y equitativa.

¿CÓMO SE HACE LA OBJECCIÓN FISCAL?

Es mostrar nuestra desobediencia activa en el momento de realizar la declaración de renta (también detallamos una variante para las personas que no realizan declaración). Consiste técnicamente en desviar la parte de nuestros impuestos que corresponde al gasto militar, según los presupuestos generales del estado, a un proyecto que trabaje en la defensa de un progreso social solidario. Esquemáticamente la manera de realizar las diferentes variantes es:

1 - Rellenar tu declaración de manera normal hasta cubrir el epígrafe “cuota líquida” situado al final.

2 - Elegir la variante de objeción fiscal que consideres más apropiada:

Porcentual: En la campaña del presente año, el porcentaje a desviar es del 6,12 % (presupuesto oficial del Ministerio de Defensa) o si lo consideras el 14,13 % (gasto militar que incluye otras partidas (OTAN, UEO,

I+D ...) Cuota fija: Consiste en desviar 84 euros (en protesta por los 84 países empobrecidos por la deuda externa), o la cantidad que tú decidas.

3 - El importe resultante se incluye en alguna casilla del bloque siguiente, pagos a cuenta, donde siempre queda alguna casilla sin utilizar. Tachas lo que ponga cualquiera de estas casillas libres y escribes de tu puño y letra "Por objeción fiscal al gasto militar", y a continuación el importe de tu objeción. Así se reflejará en el resultado final de tu declaración (cuota diferencial), tanto si sale a pagar como a devolver.

4 - Sigue rellenando tu declaración de la renta normalmente.

5 - La cantidad correspondiente a la Objeción fiscal la ingresas en la cuenta del proyecto alternativo que elijas.

6 - Junto al impreso de la declaración de la renta adjuntas un escrito dirigido al/a delegad@ provincial de hacienda explicando, lo que haces, pidiendo que se reconozca el derecho a la objeción fiscal y añadiendo el justificante del ingreso del dinero que desvías hacia un proyecto alternativo.

Cuota cero: Esta modalidad pensada para aquellas personas que no hacen la declaración de renta por el motivo que sea, consiste en entregar una declaración de la renta en blanco donde tan sólo se reclama al estado una cantidad fija (84 euros) en concepto de impuestos indirectos, realizando los pasos 5 y 6 comentados anteriormente. No hay que olvidar que el impuesto de la renta representa tan sólo un 20 % sobre los impuestos recogidos por el estado, el 80 % restante se obtiene a través de impuestos indirectos en cualquier producto de los que compramos.

ACTIVIDADES DE LA CAMPAÑA

Servicio de asesoramiento: La Coordinadora ha puesto un servicio de asesoramiento e información sobre la campaña. Durante los martes y los jueves por la mañana habrá una oficina de información abierta en los locales de CGT (Coso Alto 14 - tlf 974238404), se han puesto además otros teléfonos de asesoramiento permanente (626252716 - 620404313) y se está diseñando una página web que esperamos que pueda estar operativa en un par de días.

Actividades en la calle: Durante varios días se realizarán "performances" en diferentes puntos de la ciudad.

Fin de la campaña: Está previsto como finalización de la campaña una entrega conjunta de declaraciones de renta ante la delegación de Hacienda.

OTRAS ACTIVIDADES PREVISTAS POR LA COORDINADORA

Exposición "La paz tras el cerco". Está previsto traer esta exposición a mediados de mayo al Centro Cívico Santiago Escartín. La exposición itinerante parte de un pueblo de Teruel y enfoca las diferentes perspectivas en las que se engendra la violencia (desde la violencia de género, hasta la vulneración de los derechos humanos en las situaciones de conflictos bélicos).

También está previsto organizar una charla y taller sobre "Terrorismo de Estado".

Huesca-Info
huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net